

Motoball ● Coupe d'Europe des clubs

Le Suma Troyes a participé le week-end dernier à la première journée de la coupe d'Europe des clubs champions qui s'est déroulée à Kretinga (Lituanie). Les Troyens ont été battus à deux reprises, par Kretinga (1-4) et par Kuppenheim (Allemagne) 3-4. Dans le troisième match, les Allemands ont battu les Lituanais 5 à 1. Prochaine journée le 22 juillet à Kuppenheim. La dernière journée se jouera à Troyes le 19 août.

L'Élite 2 en avance

Deux matchs d'Élite 2 se sont joués le week-end dernier. À Vitry, Neuville B a battu Vitry 6 à 1 (match avancé de la 6^e journée du 10 juin). À Villefranche, Troyes B s'est imposé 5 à 1 (match avancé de la 13^e journée du 2 septembre). Au classement, Troyens et Neuvilleois occupent respectivement les 1^{re} et 2^e places.



L'Élite 2 en avance (bis)

Ce samedi 20 mai, Villefranche jouera un nouveau match en avance du calendrier. Cette fois, c'est Neuville B que les Rhodaniens reçoivent à 16 heures pour un match en retard de la première journée de championnat.

Les rendez-vous de l'équipe de France

En stage ce week-end à Houlgate, les équipes de France juniors et seniors disputeront un match ce samedi 20 mai sur le terrain normand. À 16h30, match entre les équipes juniors A et juniors B, à 19 heures, match entre les équipes seniors A et B.